
令和７年度 第１回江見小学校「学校運営協議会」議事録

期日 ：令和７年５月２９日（木）

場所 ：江見小学校会議室

出席者：花戸祥浩、波々伯部かおり、石井 正子、鈴木正彦、浜崎千尋、髙橋徹

波々伯部邦夫、高濱洋一、川名亮平、佐藤香織

記録 ：佐藤香織

１ 開 会

２ 学校長挨拶

・感謝 本会に参加していただいたこと。

日頃の本校へのご協力とご支援について

・日程説明

３ 授業参観 １０：０５～１０：５０

・１年生から６年生までの授業を参観した。

４ 委員紹介・委嘱状の交付

・名簿記載順に自己紹介

・委嘱状の交付

５ 説明 パワーポイントを活用して説明

（１）学校運営協議会の概要について

（２）学校運営基本方針等について

６ 議事

（１）会長、副会長の選任

会長 … 波々伯部邦夫 副会長 … 花戸祥浩

（２）学校運営に関する基本方針について

・不審者対応について

周辺の情報を集めると良い

不審者対応避難訓練では、警察署の協力を得ると良い。

・学校の備蓄について

学校にある備蓄は避難してきた地域の方用なのか？

江見小学校の子ども達は使用できないのか？

← 市役所の危機管理課より

学校は避難所であり、その学校に避難してきた方が使用可。

被災してきた地域の方も、江見小の子ども達も、職員も使用可。

備蓄が減ったり、なくなったりした場合は、市が補充するので大丈夫。

・引き渡しの場合、保護者の迎えがない子どもは学校でどうしているのか？

保護者が迎えに行かれない場合やまちこみが入らない場合は、どうしたら良いのか？

緊急の対応の場合について詳しく知りたい。



← 基本は学校で預かるが今後は、保護者の方が詳細をわかるように連絡する。

・子どもたちは自己肯定感が低いので、学校便りなどで子どもを褒めてもらって有難い。

昨年度は、子どもたちが長縄を頑張っていた。

例えば、字を丁寧に書くように〇〇検定などを学校で作成して、取り組んでほしい。

各担任から保護者に、〇〇のような子になってほしいと理由をもとに話してほしい。

協力します。

例 読み書きができないので、音読の宿題を出します。読書も多くさせます。等

・体力の低下を感じる。また眼鏡をかけている子どもが多い。

健康についての指導の強化もお願いしたい。

・昨年、東条小学校で避難所をベースとしたゲームの学習があった。

備蓄品はいくつあるか？等。

是非、江見小でも行ってほしい。

← 江見小おやじの会の方達に協力していただける。

（３）地域との連携について

・現在行っている連携は

江見小体育館で江見・太海・曽呂の３地区の交流を行った。

絵手紙の配付

花の植栽

・今後は、曽呂地区の秋祭りなどで交流していただけるとありがたい。

（４）その他

・今後のPTAについて、良い手だては

市P連や校長会と情報共有したい。

地域に準会員募集で、地域を巻き込んで行うのはどうか？

・保護者への啓発

ミニ集会を活用し、保護者が学べる機会を

自分の子どもだけではなく、地域で

単体ではなく、授業参観等とセットで企画すると良い。

・情報提供

松葉づえの子どもがSBから降りてから歩道橋を上って行った。

周りの子ども達が「大丈夫？」と声をかけていた。

７ 連絡事項

・会議開催予定（学校の年間行事予定）について

８ 閉 会

回 月日 内容

２ 令和７年１１月１０日（月） ・授業参観、前期の報告

３ 令和８年 ２月２７日（金） ・今年度の成果と課題、次年度に向けて


